



## **Communes au nom burlesque rassemblement à Marans**

vendredi 8 juillet 2016, par [lpe](#)

La rencontre annuelle des communes de France aux noms burlesques est un événement itinérant. Il se tient chaque année dans les différentes communes adhérentes à l'association nationale qui se sont portées candidates pour l'organisation de cette grande manifestation. À ce jour, l'association nationale regroupe 39 communes françaises.

« Profiter de son nom pour se faire un nom », telle est la devise véhiculée par l'association nationale. Le but est de faire la promotion de sa ville, des communes environnantes de la C.D.C, de son département, de sa nouvelle grande région, et de son patrimoine avec un concept très particulier qui allie burlesque et tradition. Pour sa part, Marans a choisi d'associer son nom à sa célèbre poule aux œufs extra roux « la marans ».

Ce week-end permet aux maires de se retrouver et d'échanger sur les difficultés qu'ils rencontrent et les solutions qu'ils mettent en œuvre.

Cette manifestation est aussi l'occasion d'entretenir des liens entre les membres des délégations venues de régions différentes, qui se retrouvent tous les ans. Son organisation fédère et mobilise la population autour d'un événement convivial et notamment les associations.

Ce week-end est une fête populaire ponctuée d'animations humoristiques en rapport avec le nom de sa commune, mais aussi artistiques, sportives et traditionnelles et culturelles.

L'événement est articulé autour d'un grand marché des terroirs pour faire la promotion de sa gastronomie. À chaque rassemblement des communes aux noms burlesques, Marans offrait en dégustation la moule de bouchots de Charron.

Les repas sont pris en commun et les délégations participantes sont notamment accueillies chez l'habitant, ce qui favorise les échanges entre les habitants des différentes régions.

Les 9 & 10 juillet 2016, Marans accueillera le 14ème rassemblement national.